## <生徒総会にて>

今日の生徒総会に向けて執行部の皆さんを中心に準備してきました。

この生徒総会は皆さんの学校生活をよりよくするための話し合いです。民主主義ではこの話し合いによっていろいろな活動や決まりを決定していきます。大切な人権の一つです。しかし、世界中にはこのような民主主義ではない国がまだたくさんあります。香港でも学生を中心にしたデモが起こっています。

日本は民主主義国家です。国民一人一人が選挙という形で代表者を決め、話し合いに参加することができます。18歳以上が選挙権を持てるようになり、皆さんも3年後4年後には選挙で投票できます。みんなが民主主義を理解し、政治に興味を持てば、生活がさらによくなるし、法律を平気で破ってしまうような事件事故は減るはずです。

そういう意味でもこの生徒総会の持つ意味は大きいのです。今回の議題にはコロナ対策のソーシャルディスタンスSDの取り方があります。日本でもいくつかの学校でクラスターが発生しています。中学生が感染すると家族特に高齢者に命の危険が生じます。自分の一つ一つの行動が危険へとつながる可能性があることを理解し、「今何ができるか」を考える機会にしてください。このような話し合いを通してコロナ禍だけでなく、皆さんがこれからの時代をどう生きるのか考えられるようになります。